
 
Ortsbeiratsfraktion Mainz Oberstadt 

  

 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Oberstadt: Ladesäulen 

in der Oberstadt 

 

Wir fragen die Verwaltung:  

1. Welche weiteren öffentlichen Ladesäulen für Elektrofahrzeuge sind für die 

Oberstadt in Planung? 

2. Gibt es hierzu Informationen von den Stadtwerken und ggf. weiteren Anbietern? 

3. Gibt es Planungen weitere Anreize für den Ausbau der Ladeinfrastruktur zu 

setzen? 

 

Begründung 

Für den Ausbau der E-Mobilität ist eine verlässliche Ladeinfrastruktur von zentraler 

Bedeutung. Es gibt in der Oberstadt zwar einige öffentliche Lademöglichkeiten, unter 

anderem vor der Ortsverwaltung, aber der weitere Ausbau sollte zügig vorangetrieben 

werden. 

 

 

 

 

Mainz, 5. November 2022 

 

gez. Prof. Dr. Markus Höffer-Mehlmer 


